

# *Cuba dénonce l'intensification du blocus nord-américain devant la CEPALC*



**Le ministre cubain du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger s'adresse aux participants à la 39e conférence de la CEPALC. Photo: Prensa Latina**

La Havane, 26 oct. (RHC) Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a dénoncé à Buenos Aires, devant la 39ème session de la CEPALC, la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes le blocus imposé par les États-Unis à notre pays depuis plus de 60 ans et son intensification pendant la pandémie de Covid-19.

Il a rappelé que cette pratique constitue une violation flagrante du droit international et de la Charte des Nations unies (ONU), au temps qu'il a condamné l'inclusion de l'île par Washington sur une liste de pays présumés de parrainer le terrorisme.

Nous ne pouvons manquer de dénoncer les ingérences et les mesures coercitives unilatérales qui violent la souveraineté d'autres pays. La position du gouvernement états-unien contre Cuba n'a fait que s'intensifier au fil du temps avec l'application de la loi Helms-Burton, qui établit l'extraterritorialité du blocus, a-t-il souligné.

En particulier, a-t-il ajouté, nous dénonçons l'intensification sans précédent de cette politique dans le contexte de la pandémie, qui a entravé les efforts visant à préserver la vie et le bien-être de nos citoyens.

Néanmoins, le ministre a affirmé que, "malgré tous les obstacles et les défis, Malgré tous ces obstacles, Cuba continue de parier sur son développement et la construction d'une société socialiste, prospère et durable", a déclaré le ministre.

Dans le cadre du processus d'actualisation du modèle économique et social et conformément au plan national à l'horizon 2030, nous travaillons à une croissance durable et équitable, a déclaré Rodrigo Malmierca.

L'État cubain, a-t-il ajouté, concentre ses politiques sur la sphère sociale, l'accès aux services et leur qualité, l'amélioration des conditions de vie, l'emploi de qualité, ainsi que la couverture et la durabilité du système de sécurité.

En outre, il a souligné que le 25 septembre, le peuple cubain a approuvé par référendum populaire un code des familles plus inclusif et plus équitable, qui élargit les droits avec une approche humaniste et une protection des populations et des secteurs vulnérables.

D'autre part, le ministre cubain du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger a appelé à l'unité régionale et à la coopération internationale en faveur du développement de la région.

Vous pouvez compter sur Cuba pour soutenir les différents processus qui contribuent à la mise en œuvre de l'Agenda 2030 des Nations Unies. Nous tendons la main à ceux qui en ont besoin pour partager modestement nos expériences et nos bonnes pratiques dans le cadre de principes de solidarité, a-t-il déclaré.

Il a également appelé à faire face ensemble aux effets du changement climatique et il a remercié le soutien des gouvernements et des organisations après les graves dégâts causés par l'ouragan Ian dans l'ouest de son pays.

Source Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**